
 

 

 
 

 

•                                                                                                                                          • 

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
der Gemeinde Niedernhausen 
Herrn Alexander Müller 
Herrn Bürgermeister Joachim Reimann 
Wilrijkplatz 
 

65527 Niedernhausen 
•                                                                                                                                          •                

          05.03.2023 

 

ANFRAGE  

Einrichtung einer Feldhüter-Gruppe für die Gemeinde Niedernhausen 

 

Sehr geehrter Herr Müller, 
sehr geehrter Herr Reimann 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage dem Gemeindevorstand zur Beantwortung bis zu nächsten 
Sitzung der Gemeindevertretung vorzulegen: 

 
Die Stadt Taunusstein hat mit Beginn des Monats März sogenannte Feldhüter ernannt. 
Die Feldhüter haben die Aufgabe Bürgerinnen und Bürger, sowie deren Gäste, im Hinblick 
auf Flora und Fauna zu sensibilisieren und im Bedarfsfall aufzuklären. Ab dem 01.03.2023 
begann mit dem kalendarischen Frühling auch die Brut- und Setzzeit und unsere 
Naherholungsgebiete werden vermehrt durch viele Besucherinnen und Besucher 
aufgesucht. Ebenso könnte die Präsenz der Feldhüter auch bei unseren Bürgerinnen und 
Bürgern ein vermehrtes Sicherheitsgefühl erreichen, denn leider klagen zunehmend 
Menschen über Verschmutzung und Vandalismus in der Natur . Aus diesem Grund hat die 
Gemeinde Niedernhausen auch bereits die Position eines Sauberkeitskoordinators im 
Ordnungsamt geschaffen. Gerade in diesem Zusammenhang wäre die weitere Präsenz 
von uniformierten Kräften- zusätzlich zu unseren Ordnungspolizisten in unseren 
Naherholungsgebieten von Vorteil. 
 
Fragen: 

1. Ist die Einrichtung von Feldhütern aus Sicht des Gemeindevorstandes beim 
Ordnungsamt Niedernhausen sinnvoll? 

2. Was wären die konkreten Aufgaben der Feldhüter? 
3. Welche Kenntnisse sind erforderlich? 
4. Welche Kosten würden jährlich entstehen, wenn die Gemeinde Niedernhausen 

Feldhüter einsetzen würde? 
5. Wäre die Ausübung des Amtes alternativ im Ehrenamt möglich? 

 
 
 

 

Für die Fraktion 

Fraktionsvorsitzender 
 

Heiko Wettengl 
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